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Fide XII busca 
apoyo para 
educación 
de adultos 

La Fundación Fide XIl se 
reunió con el seremi de Edu- 
cación, Valentín Aguilera, 
para proyectar mejoras en su 
oferta educativa. La reunión 
permitió definir estrategias 
para integrar alimentación 
a los estudiantes y reactivar 
programas de educación pa- 
ra adultos y capacitación en 
oficios 

La directora de la funda- 
ción, Pamela Díaz Chacón, 
calificó el encuentro como 
“clave para fortalecer la edu- 
cación de adultos y mejorar 
la calidad de vida de quie- 
nes buscan nuevas oportuni- 
dades”. 

  

Entre las prioridades se 
planteó la entrega de cola- 
ciones frías para garantizar el 
bienestar de los estudiantes. 
Actualmente, la fundación 
trabaja en la identificación de 
requerimientos técnicos para 
implementar esta medida. 

Además, se abordó la ne- 
cesidad de financiamiento 
estatal para reanudar pro- 
gramas de capacitación en 
oficios, fundamentales para 
cientos de alumnos del Cole» 
gio Fide XII en el pasado. 

*La educación de adultos 
es clave para la equidad y el 
desarrollo social. Esta reu- 
nión nos abre nuevas puer- 
tas y refuerza nuestro com- 
promiso con quienes buscan 
oportunidades a través del 
aprendizaje”, destacó Pame- 
la Díaz. 

En la región hay más de 30 mil alumnos. 

Matrícula escolar en 
disminuyó en la última década 

a matrícula en estableci- 
mientos educacionales de 
la Región de Magallanes 

ha disminuido de manera sos- 
tenida en los últimos diez años. 
Entro 2016 y 2024, el número de 
estudiantes en el sistema pú- 
blico, subvencionado y privado 
pasó de 22.530 a 20.997, lo que 
representa una baja del 4,7%. 
Factores como la menor natali- 
dad y el aumento de estudiantes 
que optan por exámenes libres 
han influido en esta tendencia. 

Según datos del Centro de Es- 
tucios del Mineduc, la educación 
pública ha sido la más afectada. 
En 2016, los colegios estatales 
contaban con 16.524 alumnos, 
cifra que en 2024 descendió a 
14.901, reflejando una reducción 

del 9,7%. Solo en el último año, la 
matrícula pública bajó de 15.332. 
814931 estudiantes. 

Aunque sigue siendo el ssc= 
tor con mayor cantidad de alum- 
nos en términos absolutos, su 
participación relativa ha dismi- 
nuido. En 2015, representaba el 
50,8% de la matrícula total, mien- 
tras que en 2024 cayó al 48,1% 

Porotrolado, la educación sub- 
vencionada ha mantenido cifras 
relativamente estables, En 2015, 
tenia13.415 estudiantes, cantidad 
queen2024seredujoa 11.891. Du- 
tante el periodo 2016-2021, la ma- 
trícula osciló en tomo a los 12.000 
alumnos, pero a partir de 2022 se 
ha registrado una leve disminu- 
ción, posiblemente por factores 
demográficas y una mayor com- 

      

  

pstencia con otros sectores. 
En contraste, los estableci- 

mientos privados pagados han 
crecido de manera constante. 
En 2015, tenían 2581 estudian- 
tes, cifra que aumentó a 4285 en. 
2024, lo que equivale a un íncre- 
mento del 65%. A pesar de esta 
crecimiento, siguen represen- 
tando el sector con menor parti- 
cipación en el sístema educati- 
voregional, pasando del 7,9% en 
2015 a113,8% en 2024. 

El análisis confirma que la 
educación pública ha perdido 
terreno en participación relativa, 
mientras que la educación pri- 
vada pagada ha aumentado su 
presencia considerablemente y 
la educación subvencionada se 
ha mantenido estable./APA 

Cijum de la Junji abrió sus pistas en verano 
Entre el27 y el 31 de enero, el 3 

Centro Integral Infantil de Juego 3 
y Movimiento (Cájum) de la Junji 
ofreció un espacio seguro de re- 
creación para cientos de fami- 
lhiasenPunta Arenas. La inicíati- 
va “Jugando en Familia” recibió 
a 388 niños y 322 adultos, de los 
cuales un 63% no pertenecía a la 
Junji, reforzando su apertura a 
toda la comunidad. 

Elevento, difundido en redes 
sociales y establecimientos dela 
Junji, brindó una alternativa de 
entretenimiento para quienes 
no pudieron salir de vacaciones. 
Las actividades promovieron el 
juego libre, la comunicación y la 
convivencia, fundamentales pa- 
ra el desarrollo infantil 

Las familias destacaron la ex- 
periencia. “Ojalá se repita por- 
que para mis hijos fue excelen- 
te", señaló Tamara Cifuentes. 

soluciones. NDA 33 para satislacer tus necesidades 
comerciales y personales, ¡ 

Contenedores marítimos. habilitados 
con los mejores estándares de 
calidad, para bodegaje, baños, 
oficinas portátiles y más, 
encuentra la solución 
que tu proyecto necesita. 

1   

E meo 
P 

        
Las actividades brindaron una alternativa de entretenimiento para quienes 
"no pudieron salir de vacaciones. 
Otros asistentes valoraron la ca- 
lidad delrecinto, el orden yla ca- 
lidez del equipo a cargo. 

El encargado del Cijum, Ale- 
jandro Alvarado, resaltó que el 
objetivo fue fortalecer vínculos 
familiares a través del juego. “Es 
un espacio seguro y de calidad, 
con experiencias que impactan. 

ADEMÁS DE 
+ Consultoria « Lictacionos » Asesoría a empresas 
+ Gestión inmobiliaria « Asesoría en seguros » Gestión de actwos 
+ Broker de inversiones « Compliance » Creación de códgos de ática. 
= Elaboración de planes estratégicos 

positivamente”, aftrmó, 
El éxito de esta apertura evi- 

dencia la necesidad de más es- 
pacios accesibles para la prime- 
ta infancia. Durante febrero, el 
Cijum seguirá funcionando para 
los niños del Jardín de Verano, 
retomando sus actividades ha- 
bituales en marzo. 

Alredo Fonseca Mihowilavic 
ESPECIALISTAS EN 
SERVICIOS JURÍDICOS A 
Penal, Civil, Familia y Laboral 
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Más de $446 
millones invierten en 
computadores para 
colegios de la región 

El Servicio Local de Educa- 

ción Pública (Slep) compró equi- 
pos computacionales que serán 
Tepartidos en escuelas de toda la 

región. A través del mecanismo de 
Convenio Marco, se han adquirido 
un total de 401 conputadores por 
un monto de casi 247 millones de 
pesos, conel objetivo de fortalecer 
alacceso a herramientas digitales 
en las aulas y mejorar el aprendi- 
zaje de los estudiantes, A esto se 
“suma una inversión adicional de 
200 millones de pasos destinada a 
la adquisición de dispositivos con 
'medidasavanzadas de seguridad, 
totalizando los recursos destina- 
dosen tecnología educativa a más 
de 445 millones de pesos. 

  

putadores Allvin-One, los cuales 
fueron distribuidos en diversas 
establecimientos educacionales 
delaregión. En paralelo, el Siep ha 
puestoenmarcha'un plandereno- 
vación tecnológica a cinco años, 
conuna inversión adicional de 200 
millones de pesos, enfocado en la 
adquisición de equipos con altos 
estándares de seguridad. Como 
parte de esta iniciativa, se distri- 
buirán 64 computadores especia- 
lizados en Puerto Natales, los cua- 
les cuentan con GPS y un sistema. 
de apagado remoto para prevenir 
xobos y garantizar su uso exclusivo 
enelentomo escolar. 
Durante el año, habrá nuevas - 

citaciones para ampliarla dotación 
de equipos computacionales, be- 
'neficiando a un 40% delos astable- 
cimientos educativos de la región. 
Entotal, 32 colegios serán parta de 
“ste plan de modemización tecno- 
lógica, que busca mejorr las condi- 
iones de enseñanza y aprendizaje 
mediante el acceso a tecnologías 
innovadoras y seguras. 

A 

    

O contacto B afonsecamasociados.cl 

E
S

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

07/02/2025
    $275.017
  $1.045.600
  $1.045.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
       26,3%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 7


